

2 février 2016

Paimpol.

Le port se sort de la vase tous les deux ans

Le port de Paimpol est en plein chantier de désenvasage jusqu'à la mi-février. Un décaissement de 20.000 à 30.000 m³ est opéré sur le terre-plein de Kerpallud. Le coût de l'opération est de 250.000 euros HT, pris en compte de la manière suivante : 50 % au Département, 37 % à la chambre de commerce et 12,5 % pour la ville, pris sur le budget du port de plaisance.

Vases réutilisées en modelé de terrain

Cette année, les vases vont être réutilisées en modelé de terrain, pour l'extension d'une plate-forme maraîchère à Ploubazlanec. La ville et les services de l'Etat assurent que les boues ne sont pas toxiques, et ne contiennent pas de métaux lourds, ce qui n'est pas l'avis de Jean-Claude Jestin, président d'Eaux vivantes d'Armor et vétérinaire paimpolais. Le sujet oppose les deux parties à chaque chantier. A Paimpol, l'Arlésienne qu'est le dossier du 3e bassin, pouvait apporter une solution à la vase, le changement de configuration de l'avant-port permettant de le rendre moins propice à l'envasement. Mais pour l'instant, le dossier est toujours au stade des études.